

Pemda Kalbar Sambut Baik KKN UGM

Friday, 05 Juli 2019 WIB, Oleh: Satria




Pengabdian mahasiswa KKN-PPM UGM di Kecamatan Rasau Jaya, Kabupaten Kubu Raya, Kalimantan Barat mendapat sambutan dari Keluarga Alumni Universitas Gadjah Mada (KAGAMA) Kalimantan Barat. Kedatangan rombongan mahasiswa Kuliah Kerja Nyata Pembelajaran Pemberdayaan Masyarakat (KKN-PPM) Universitas Gadjah Mada (UGM) di daerah ini disambut baik oleh para alumni dalam sebuah acara yang dikemas Halal Bil Hahal Keluarga Alumni Universitas Gadjah Mada (KAGAMA) Kalimantan Barat.

Halal Bil Halal dilaksanakan pada Minggu (30/6) di Pendopo Gubernur Kalimantan Barat, dihadiri Sutarmidji selaku Gubernur Kalbar dan Gubernur Jawa Tengah Ganjar Pranowo yang juga menjabat selaku Ketua PP KAGAMA.

Dalam kesempatan ini, Ganjar Pranowo menyatakan pentingnya kembali merajut persatuan pasca Pemilu 2019. Ia juga mendorong agar alumni UGM “memviralkan” pesan perdamaian dalam rangka mendinginkan suasana politik dan senantiasa menunjang pembangunan daerah.

Ia pun mengimbau tim KKN-PPM UGM Rasau Jaya untuk berjejaring dengan alumni dan anggota KAGAMA untuk turut aktif membangun daerah dengan menyalurkan bantuannya lewat tim KKN-PPM. Tak lupa, ia juga menitipkan mahasiswa KKN PPM UGM periode Juni - Agustus 2019 ini kepada Gubernur Kalimantan Barat dan jajaran Pemda setempat.

Sutarmidji menyambut baik pernyataan Ganjar Pranowo selaku Keta Umum PP KAGAMA. Ia berharap terkait pembangunan yang telah dilaksanakan di Kalimantan Barat dengan target-targetnya ke depan dapat mewujudkan pembangunan Indonesia yang berkelanjutan.



Monika Listania mahasiswi Departemen Arsitektur, Fakultas Teknik UGM selaku koordinator mengatakan KKN PPM UGM yang berlokasi di Kecamatan Rasau Jaya ini melibatkan 27 mahasiswa UGM dengan mendapat bimbingan dari Ahmad Agus Setiawan, Ph.D selaku Dosen Pembimbing Lapangan. Rombongan mahasiswa KKN UGM juga telah diterima secara resmi oleh H. Suhartono, S.E. selaku Camat Rasau Jaya.

Saat diterima di kantor Kecamatan Rasau Jaya, mahasiswa KKN-PPM UGM mendapat kesempatan mempresentasikan program-program kegiatan di hadapan Bupati Kubu Raya, Muda Mahendrawan, dan jajaran Pemkab Kubu Raya. Program KKN-PPM di Rasau Jaya, Kubu Raya, Provinsi Kalimantan Barat ini merupakan kerja sama UGM dengan Kementerian Desa, Pembangunan Daerah Tertinggal dan Transmigrasi.

"Sebelum berangkat para mahasiswa juga mendapatkan pembekalan dari Direktur Jenderal Pengembangan Kawasan Transmigrasi, Dr. Muhammad Nurdin, M.T., mengenai program kerja di daerah tujuan KKN-PPM UGM ini," ucap Monika Listania. (Humas UGM/ Agung)

Berita Terkait

- [Tidak Ada Desain Desentralisasi Asimetris di Indonesia](#)
- [Memperjelas Roadmap Keberhasilan E-Government di Daerah](#)
- [Pisah Sambut Rektor dan Wakil Rektor UGM](#)
- [UGM Sambut Mahasiswa Jepang Peserta KKN PPM](#)
- [UGM Siapkan Skema Hadapi Lonjakan Covid-19](#)